

# Kapolres Aceh Tamiang: Keamanan dan Ketertiban Prioritas Utama saat Pemungutan Suara

Category: Aceh, News

written by Maulya | 25/11/2024



**ORINEWS.id** – Kapolres Aceh Tamiang, AKBP Muliadi menegaskan bahwa [Pilkada](#) Serentak 2024 merupakan momentum penting bagi demokrasi di Aceh. Oleh karena itu, keamanan dan ketertiban selama tahapan pemungutan suara menjadi prioritas utama untuk memastikan masyarakat dapat menyalurkan hak suaranya dengan aman, nyaman, dan tanpa hambatan.

“Pengamanan di seluruh TPS sangatlah krusial. Kehadiran aparat kepolisian bukan hanya untuk menjaga ketertiban, tetapi juga untuk menjamin rasa aman bagi masyarakat, serta memastikan

proses pemilihan berlangsung aman, transparan, dan adil,” ujar Muliadi, saat memimpin apel pergeseran pasukan pengamanan TPS di Polres Aceh Tamiang, Senin, 25 November 2024.

Mantan Kasubdit Tipidter Polda Aceh itu menyebutkan, bahwa pihaknya akan mengerahkan 442 personel untuk mengamankan [TPS](#) di wilayah hukum Polres Aceh Tamiang. Jumlah tersebut termasuk 63 personel BKO dari Polda Aceh. Selain itu juga didukung oleh 271 personel TNI dan seribu anggota Linmas.

“Sebanyak 442 personel akan dikerahkan untuk pengamanan TPS pada Pilkada 2024. Mereka terdiri dari 63 personel BKO Polda Aceh dan 379 personel Polres Aceh Tamiang, serta didukung oleh 271 personel TNI dan seribu anggota Linmas. Seluruh personel akan disebar ke delapan Polsek di wilayah hukum Polres Aceh Tamiang,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Muliadi juga mengingatkan seluruh personel pengamanan TPS untuk menjaga netralitas, menghindari intimidasi, serta tidak mencoreng nama baik institusi melalui tindakan menyimpang. Ia meminta personel bertindak profesional dalam berkomunikasi dengan masyarakat maupun dalam melaksanakan tugas.

“Kehadiran polisi di TPS diharapkan dapat menjamin rasa aman bagi para pemilih, petugas TPS, serta pengamanan logistik pilkada. Junjung tinggi integritas dan anggap tugas ini sebagai ladang ibadah. Terakhir, tetaplah menjaga koordinasi dan sinergi yang baik antar satuan tugas agar pelaksanaan tugas berjalan lancar,” kata Muliadi.

Di samping itu, Muliadi juga mengimbau masyarakat agar tidak ragu datang ke TPS pada hari pemilihan untuk menggunakan hak pilih. Ia menegaskan bahwa pihak kepolisian telah menyiapkan pengamanan maksimal untuk menjamin situasi yang kondusif, sehingga masyarakat dapat memberikan suara tanpa rasa khawatir.

“Kepada masyarakat Aceh Tamiang yang punya hak pilih, silakan

datang ke TPS dan berikan hak suara dengan tenang, karena keselamatan dan kenyamanan Anda adalah prioritas utama kami," demikian, imbau Muliadi.